

Stimmung nicht zu toppen

Prunksitzung der Augustendorfer Karnevalisten – Oliver Grundmann ist neuer „Huvenhoop-Senator“

Von Daniela Werner

AUGUSTENDORF. Die fünfte Jahreszeit läuft auf vollen Touren, die Karnevalshochburg Augustendorf im Teufelsmoor hat am Wochenende Kopf gestanden. Das bunte Treiben der Aktiven des Augustendorfer Karnevalsvereins (AKV) in der Gaststätte „Zum Huvenhoop“ ließ das Publikum bei Spaß und guter Laune toben.

Die Prunk- und Schunkelsitzung des AKV wurde vor ausverkauftem Haus am Sonnabend mit einem gefeierten und hochklassigen Bühnenprogramm eröffnet. Nach dem musikalischen Einmarsch des Augustendorfer Spielmannszuges und einer Abordnung des Vorstandes, testete Präsident Eike Brodtmann die Stimmung der Gäste mit einem dreifachen kräftigen donnernden „Ahoi“. Doch gab es nicht viel zu testen: Bereits von Beginn an herrschte beste Stimmung an den Tischen. Es wurde geschunkelt, gelacht und gesungen. Der Präsident freute sich aber nicht nur über die gute Stimmung auf dem Saal, sondern auch darüber, dass befreundete Vereine aus Falkenberg, Elm, Bremerhaven, Alfstedt, Stade, Bervern, Glinde und Hipstedt mit Abordnungen vor Ort waren.

Bereits zu Beginn der Prunksitzung das erste Highlight auf der Bühne: Die kleinsten Tänzerinnen des Vereins traten als Minions auf und ernteten für ihre Showeinlage viel Applaus. Die Tanzmäuse im Alter von sechs bis elf Jahren sorgten für ordentlich Stimmung und ließen erahnen, was der Abend noch bringen würde, denn bereits jetzt ertönten die ersten Zugabe-Rufe aus dem Publikum.

Doch nicht nur die Tanzmäuse gaben an diesem Abend ihr Debüt, auch Tanzmariechen Insa Garms aus der Funkengarde stand erstmals alleine auf der Bühne. Die 13-Jährige verzauberte das Publikum mit schwungvollen Bewegungen wie Spagat oder Radschlag zu stimmiger Musik, meisterte ihren ersten Auftritt mit Bravour und wurde mit einem tosenden Applaus belohnt.

Während der Präsident durch das Programm leitete und manchen Schwank erzählte, durfte er



Auch die kleinen Tanzmäuse als Minions zeigten, was tänzerisch in ihnen steckt.



Der neue „Huvenhoop-Senator“ Oliver Grundmann (links) freut sich über sein neues Amt im AKV mit Vizepräsident Ulrich Rosanowitsch.

die Mitwirkenden auf der Bühne begrüßen, die mit Reden, Tänzern und Gesängen für Stimmung sorgten. Alljährlich beliebt bei dem überwiegend kostümierten Publikum waren die Gardetänze der Funken- und Prinzengarde sowie deren Showtänze. Die stimmungsvollen Tänze ließen das Publikum toben. Die grazilen, taktvollen und synchronen Bewegungen der jungen Frauen bewiesen ein weiteres Mal ihr tänzerisches Können und verlangten Zu-

gaben. Selbstverständlich durfte auch auf keinen Fall die Vörderland-Garde mit Tänzerinnen aus den Karnevalshochburgen Alfstedt, Augustendorf, Elm, Glinde und Hipstedt fehlen.

Ganz besonders begeistert zeigte sich das Narrenvolk von der Rede ihres neuen „Huvenhoop-Senators“. Der CDU-Bundestagsabgeordnete Oliver Grundmann war Ehrengast der Prunk- und Schunkelsitzung des AKV und trat die Nachfolge des scheidenden

„Huvenhoop-Senators“ und Ministerpräsidenten Stephan Weil (SPD) an. Mit seiner launigen, schwungvollen und perfekt gereimten Büttenrede bewies Grundmann, dass er nicht nur etwas von der Politik versteht, sondern auch viel Sinn fürs Nürrische hat. Damit eroberte er die Herzen des Narrenvolks, das mit Zugabe-Rufen aus dem Häuschen war.

Prinz und Prinzessin

Ebenso wie der neue „Huvenhoop-Senator“ überzeugte auch Prinz Jöran I. an der Seite seiner Prinzessin Myriam I.. Traditionell zum Programm der Prunksitzung gehört auch die Proklamation des Prinzenpaares und die damit verbundene Büttenrede des Prinzen. Da bei Familie Rosanowitsch ein „Nein“ in Bezug auf den Karneval nicht akzeptiert wird, blieb ihm keine andere Wahl, als das ehrenvolle Amt des Prinzenpaares mit Freundin Myriam zu übernehmen und somit erfolgte bei der Proklamation auch der Vereinsbeitritt. Dieser Abend dürfte für das junge Prinzenpaar aus Augustendorf ebenso unvergesslich sein wie die gesamte Amtszeit.

Nach einem krönenden Abschluss mit allen Aktiven des Abends tanzten und feierten die gut gelaunten Narren zur Musik von DJ Axel und DJ Seddy, die beste Musik versprochen und bis spät in die Nacht auflegten.